



COMUNICADO DE PRENSA

Las organizaciones firmantes de este comunicado, manifestamos nuestro rechazo a las persistentes redadas indiscriminadas a los inmigrantes en diferentes espacios públicos. Estas actuaciones no encuentran justificación por temas de seguridad, ya que no hay datos de alarma social en torno a la inseguridad ciudadana y se provocan a las personas sin indicios racionales de ningún género y selectivamente en barrios populosos donde conviven madrileños de diferentes nacionalidades.

Como hemos dicho en diferentes oportunidades, esta actitud de los cuerpos de seguridad, provenga de órdenes expresas, tácitas o de un exceso de celo de determinados agentes, perjudica la imagen de los colectivos de inmigrantes y crea un imaginario que asimila inmigración con conflicto y delincuencia; vinculación que es falsa y falaz. Ni siquiera en esta situación de crisis, donde los ciudadanos de los distritos y localidades con más paro y menor renta per-cápita, “compiten” por los recursos sociales, ante el abandono del gobierno regional de sus responsabilidades de redistribución y prestación de servicios universales de calidad, como es el caso paradigmático de la Comunidad de Madrid.

Nos solidarizamos con los dos reporteros gráficos que cumpliendo con su trabajo profesional han sido intimidados y acosados por la policía municipal en un caso por tomar fotos frente al abuso con los jóvenes y en otro la policía nacional que no desea que se tengan pruebas fehacientes de la forma discriminada para exigir documentación en metros y sitios públicos a los inmigrantes.

Hacemos un llamado a las fuerzas de seguridad del estado para que no se extralimiten en sus funciones y no acepten realizar este tipo de actuaciones, dado que conocemos de primera mano, por haberlo afirmado así el Ministro de cuya buena voluntad no tenemos por qué dudar, que dichas actuaciones no proceden de órdenes del Ministerio y por tanto no son órdenes justificadas.

Con este comunicado, sólo pretendemos salvaguardar y defender a ciudadanos que se encuentran, de facto o porque así los hacen sentirse, presionados de forma inadmisiblemente, de periodistas que cumplen con su deber profesional y con el compromiso ético de dar transparencia a actos abusivos y de instituciones respetables que tienen como misión las labores de policía democrática y no de orden público mal entendido.

No nos gustaría tener que dar un paso más y apelar a la movilización social contra este abuso de derecho y tener que denunciar penalmente a los agentes implicados en este tipo de actos, pero nuestra responsabilidad de organizaciones al servicio de la sociedad exige no mostrar fisuras ni ambigüedades ante actuaciones irregulares que persiguen al imaginario inmigrante y que pueden derivar en brotes racistas y xenófobos más graves.

Hechos como los denunciados sólo siembran alarma y desconfianza en personas que conviven con nosotros, que hacen parte de nuestra sociedad y que son nosotros.

Madrid, 22 de Junio de 2010



Firma:

- **CODEIM: CONSEJO DE INMIGRACION DE MADRID**
- **FENADEE: FEDERACION NACIONAL DE ECUATORIANOS EN ESPAÑA**
- **FEDASCOM: FEDERACION DE ASOCIACIONES DE COLOMBIANOS EN MADRID**
- **FAPRE: FEDERACION PARAGUAYA EN ESPAÑA**
- **ALTO CONSEJO DE LAS COMUNIDADES NEGRAS EN ESPAÑA**
- **AESCO: AMÉRICA ESPAÑA SOLIDARIDAD Y COOPERACIÓN**
- **AIBEBALCAN**
- **CASIC: CIUDADANOS ASOCIADOS PARA LA SENSIBILIZACIÓN E INFORMACIÓN AL CONSUMO**
- **ACOMAD: ASOCIACIÓN DE CONSUMIDORES ASOCIADOS EN MADRID**
- **FERINE**
- **FEDEAR: FEDERACIÓN DE ARGENTINOS**